

おおしま

January

2025年

大島地域振興会



越中大島若太鼓



新春のお慶びを申し上げます

大島地域振興会長 長井 忍

新年あけましておめでとうございます。

地域のみなさまには、お健やかに輝かしい新春をお迎えのことと、お慶び申し上げます。

昨年は、元旦に発生した能登半島地震から始まり、11月末にも震度4の地震がありました。今も発災時の不安や恐怖、焦りや戸惑いは薄れることなく蘇り、心にとどまっています。それだけに、発災時の不安や恐怖等を和らげる支え合い助け合う関係づくりの必要性、重要性を実感させられた1年でもありました。

地域では、各自治会の活動はもとより、まちづくり、安全安心、教育文化、環境美化、保健体育、社会福祉等に関連した様々な組織や団体、サークル等の集まりが沢山あります。それぞれの活動を通して、地域でのつながり感を高めていくことは、大島の住み心地のよさの基盤となっていくだけではなく、災害発生時における支え合い助け合いの関係づくりにもつながります。知らずにすれ違っている関係から挨拶を交わす関係へ、挨拶を交わすだけの関係から会話を楽しむ関係へ、そして支え合い助け合う関係へとつながりをさらに広げ深めていきたいものです。

本年も引き続き、様々な活動を展開してまいります。地域のみなさまには、当事者として、また支援者・理解者として更なるご支援ご協力をいただければ幸いです。

みなさまに今年1年、沢山の喜びと幸せが訪れますよう心からお祈りして新年のご挨拶いたします。



ちぎり絵サークル
吉川裕江さんの作品



おおしまふれあい祭

おおしまふれあい祭を11月2日（土）と3日（日・祝）の2日間、大島コミュニティセンターとエントランス広場で開催しました。越中大島若太鼓の勇壮な演奏がオープニングを飾り、その後エントランス広場では、ローカルスポーツのへちま投げコンテストやキッチンカー、メガファーム大島による焼き芋、小林母親クラブの喫茶、赤十字奉仕団の炊き出しを行いました。館内では、芸能発表のほか、各種展示や高榮会のお茶席、児童クラブの工作教室、スタンプラリー、赤い羽根ガチャガチャなど、盛りだくさんの企画に来場されたみなさんは楽しんでおられました。



【舞台発表：新舞踊 OGサークル】



新春色紙展

とき：1月4日（土）～31日（金）

ところ：コミュニティセンターロビー

サークル紹介

コミセンで活動している団体を紹介します。

華扇和の会

詩吟サークル

潮梅会

絵手紙サークル
(O-SHIMA)

大島OGサークル
(あゆみの会)

フレンドリー
サークル体操部



パッチワークサークル
(ひよこの会)

ちぎり絵サークル

ぬり絵サークル

書道サークル

水墨画サークル

絵手紙スマイル

パッチワークサークル「ひよこの会」について紹介します。パッチワークとは、片布を継ぎ合わせて大きな布を作ったり、布を一針一針縫ったりすること（キルト）で様々な表現を楽しむ手芸で、豊かな魅力に満ちています。

作品について話をしながら創造する楽しさの中に、仲間との団らんでいろいろといいアイデアが生まれ、素敵なタペストリーやバッグ、つるし等、かわいい小物が生まれます。

地道な作業ですが、完成した時の喜びはひとしおです。

古布を使って作ることもあります。みんな針を持つことが好きで、それぞれ思いのままにいろんな物を作っています。

あなたの周りにも眠っている布がありませんか？何か生まれ変わるかもしれませんよ。

問合せ先：コミュニティセンター 電話 52-6001



住民運動会

第19回大島地区住民運動会を10月6日（日）に大島中央公園コミュニティ広場グラウンドで開催しました。

住民運動会は、ここ数年、コロナ禍や天候不良で中止されていたため、開催は6年ぶり。また、グラウンドでの開催は7年ぶりとなりました。曇天の空模様ではありましたが、新種目の「資源回収」や定番の「玉入れ」など、各競技で熱戦が繰り広げられ、地域住民約千人あまりが集まる、久しぶりの大きな地域行事となりました。



事故へっちまえ（へちま）作戦

事故へっちまえ（へちま）作戦は9月25日（水）射水市役所大島分庁舎前で行われました。

大島小学校4年生の児童と交通安全協会大島支部、交通安全母の会大島支部がドライバーに「事故へっちまえ（へちま）！」の願いを込めてへちま水を配り、交通安全を呼びかけました。



とやま弁朗読会～心から心へ読み伝えたい～

とやま弁朗読会を10月9日（水）、コミュニティセンターで開催しました。講師にはNHKラジオで活躍されている朗読家の鈴木優子さん（富山市）をお招きしました。

朗読会では小泉八雲、夏目漱石、宮沢賢治の作品をはじめ、外国作品のシンデレラなども富山弁で朗読されました。

心地よいBGMをバックに流れる鈴木さんのきれいな声が、受講生を鈴木優子ワールドへ誘(いざな)い、みなさんしばしの間その感動に浸っているようでした。



information【お知らせ】

○新春を寿ぐ会

とき：1月6日（月）午前10時30分
ところ：コミュニティセンター3階



○冬季スポーツ大会（モルック競技）

とき：3月2日（日）午前8時30分
ところ：ヨシダ大島体育館

